

REGLAMENTO DEL USO DEL SITIO WEB DE BOSMA-GROUP.EU

DE NOSOTROS

El propietario de este sitio web disponible en la dirección de Internet <https://www.bosma-group.eu> (en lo sucesivo: "Sitio web" o "Servicio web") es la empresa B.G.E. AUTOMOTIVE SOLUTIONS EMPRESA CON RESPONSABILIDAD LIMITADA con domicilio social en Poznań, inscrita en el Registro de Empresarios del Nacional Registro Comercial con el número KRS: 0000415969; tribunal de registro en el que se conserva la documentación de la empresa: Tribunal de Distrito de Poznań Nowe Miasto y Wilda en Poznań, VIII Sección económica del Nacional Registro Comercial ; la dirección del domicilio social y dirección para correspondencia: ul. Głogowska 16, 60-734 Poznań, NIP: 7792404804, REGON: 302076720, dirección de correo electrónico: office@bosma-group.eu, teléfono de contacto: +48 61 65 23 660, fax: +48 61 65 23 661 (tarifa estándar, compatible con la tarifa del operador) (en lo sucesivo: " **B.G.E. AUTOMOTIVE SOLUTIONS** ", "**Propietario**" o "**Administrador**").

B.G.E. AUTOMOTIVE SOLUTIONS se especializa en fuentes de luz para automóviles y durante más de una década de años ha sido un ejemplo en las carreteras de toda la Europa. Nos preocupamos constantemente por cumplir con las expectativas de los clientes más exigentes, por lo tanto, la última propuesta de producto presentada en el catálogo también incluye otros artículos para equipos de vehículos. Prioridades de B.G.E. AUTOMOTIVE SOLUTIONS siguen siendo inmutables: una garantía de la más alta calidad, precio razonable, servicio profesional, servicio amable, asociación por muchos años.

DATOS DE CONTACTO

B.G.E.AUTOMOTIVESOLUTIONSSOCIEDAD CON RESPONSABILIDAD LIMITADA

ul. Głogowska 16, 60-734 Poznań

e-mail: office@bosma-group.eu telefono:

+48 61 65 23 660

fax +48 61 65 23 661

NOTA JURÍDICA

El sitio web es un sitio web de presentación de la actividad económica llevada por el Administrador en el alcance indicado en el sitio. El sitio tiene un carácter informativo - el Administrador a través de este sitio proporciona, entre otros, las informaciones sobre los productos que vende, sobre los clientes con los que coopera y sobre sus certificados y referencias. En el sitio web, el administrador también publica noticias relacionadas con su actividad comercial e información sobre su equipo de empleados y asociados. También hay un formulario de contacto disponible en el sitio web que permite comunicarse con el Administrador. Este Sitio no es una tienda en línea ni ningún otro servicio similar a través del cual sea posible celebrar un contrato para la compra de productos del Administrador directamente. Esto significa, entre otros, que las descripciones de servicios y productos, catálogos, folletos, anuncios, fotos, videos, gráficos y otros materiales publicitarios, listas de precios y otra información sobre el Administrador publicada en el sitio web no deben considerarse como una oferta.

CONDICIONES DE USO DEL SITIO WEB

El uso correcto del sitio web requiere que se cumplan los siguientes requisitos: (1) Computadora, computadora portátil u otro dispositivo multimedia con acceso a Internet, (2) navegador de Internet: Mozilla Firefox versión 17.0 y superior o Internet Explorer versión 10.0 y superior, Opera versión 12.0 y superior, Google Chrome versión 23.0. y superior, Safari versión 5.0 y superior, Microsoft Edge versión 25.10586.0.0 y superior, (3) resolución de pantalla mínima recomendada: 1024x768, (4) autorización a guardar en el navegador web los ficheros cookies y el servicio de Javascript.

El sitio está disponible públicamente para todos los usuarios de Internet. El uso del sitio web es gratuito y debe realizarse de conformidad con la legislación de la República de Polonia (incluidas las disposiciones vinculantes de la legislación de la Unión Europea y el derecho internacional, si corresponde) y con buenas maneras con respecto a los derechos personales, la protección de los datos personales y los derechos del Administrador y otras personas que utilizan el Sitio y terceros, incluidos los derechos de autor y los derechos de propiedad intelectual. Se prohíben las actividades ilegales que puedan impedir el funcionamiento del sitio web. La disposición de contenido ilegal también está prohibida.

En cualquier momento, es posible abandonar el sitio web cambiando a otro sitio web, cerrando la pestaña del navegador o el navegador web.

En caso de problemas, comentarios o preguntas relacionadas con el uso del sitio web, comuníquese con el administrador utilizando los datos de contacto proporcionados al comienzo de este Reglamento o mediante el formulario de contacto disponible en el sitio web. En la descripción de la solicitud, proporcione información y circunstancias sobre el tema de la solicitud y, si es necesario, los datos de contacto del solicitante. Atenderemos su solicitud de inmediato, a más tardar dentro de los 14 días calendarios.

SERVICIOS ELECTRONICOS EN EL SITIO

El formulario de contacto está disponible en el sitio web para facilitar el contacto con el Administrador. Su uso es voluntario y gratuito. Una persona dispuesta a ponerse en contacto con el Administrador también puede hacerlo de las formas indicadas al comienzo de este Reglamento.

El uso del formulario de contacto comienza cuando la persona de contacto en el formulario proporciona sus datos de contacto (nombre y apellidos / nombre de la empresa), la dirección de correo electrónico de contacto y el contenido del mensaje al Administrador. El envío de un mensaje a través del formulario requiere hacer clic en el campo de acción ubicado debajo del formulario; en este momento, la consulta cubierta por el formulario se envía al Administrador. La finalización del uso del formulario tiene lugar cuando el mensaje se envía o cuando el contacto ha dejado de formular mensajes.

DATOS PESONALES

El administrador de los datos personales recopilados a través del sitio web en relación con la implementación de las disposiciones de este Reglamento es el Administrador. Los datos personales se procesan para fines dentro del alcance y en base a los principios y reglas indicadas en la política de privacidad publicada en el sitio web. La política de privacidad contiene principalmente reglas para el procesamiento de datos personales por parte del Administrador dentro del Sitio, incluidos la base, los propósitos y el alcance del procesamiento de datos personales y los derechos de los interesados, así como información sobre el uso de cookies y herramientas analíticas en el sitio web. El uso del Sitio es voluntario. Del mismo modo, la provisión de datos personales por parte del usuario del sitio web es voluntaria, sujeta a las excepciones indicadas en la política de privacidad (mediante el formulario de contacto y las posibles obligaciones legales del Administrador, si corresponde).

DERECHOS DE AUTOR

Los derechos de autor y los derechos de propiedad intelectual del Sitio en su totalidad y los contenidos, gráficos, obras, diseños y caracteres disponibles dentro de su alcance pertenecen al Administrador u otros terceros autorizados y están protegidos por las leyes de derechos de autor y otras leyes aplicables. El uso del contenido en el Sitio está permitido sin restricciones para uso personal. El uso del contenido en el Sitio en un ámbito diferente requiere el consentimiento explícito previo del Administrador o de otros terceros autorizados. Los nombres comerciales, de productos, compañías y sus logotipos utilizados en el sitio web pertenecen a sus propietarios y se utilizan solo con fines de identificación. Pueden ser marcas registradas. Todos los materiales, descripciones y fotografías presentadas en el sitio web se utilizan únicamente con fines informativos.

REFERENCIAS

El sitio puede contener enlaces a otros sitios web. El administrador recomienda que después de visitar otros

sitios web, lea los términos y la política de privacidad establecidos allí. Estas regulaciones se aplican solo a las reglas de uso de este Sitio web.

